



素敵な出会い

遠い昔、まだ私が小学生だった頃、毎日通っていたおもちゃ屋さんがありました。毎日通って何をしていたの…?って思われるかもしれませんが、私も何をしてたのか思い出せません(笑)ただそこで働いているスタッフの方と毎日、楽しくおしゃべりしていたのは覚えています。そのおもちゃ屋さんも大学生時に、閉店となってしまいました。最後の日に花束を持って、久しぶりに会いに行きました。いつもと変わらない笑顔で迎えてくれて「大きくなったね」なんて言葉をかけられて、少し照れくさくなってしまいました。あれから数年後…。私も社会人になって、中部ビジネスでお世話になるようになってからの出来事です。定期的に訪問していたのですが、なかなか担当者さんに会えない会社さんがありました。ある日「今日は担当者があるので紹介しますね」と言われ、中に入

ると…お互い時間が止まってしまう。「あれ〇〇ちゃん?」と言われて確信しました。その方はおもちゃ屋さんで働いていた女性スタッフだったのです。こんな偶然に再会できた事に驚いていたのですが、私の事を覚えていてくれた事に感動してしまいました。大人になった私を見て「立派になったね～」とかたくさん声をかけてくれました。もちろん、そこから中部ビジネスともお取引をしてくれる事になり、今も大切なお客様です。ただ、私がかかなか訪問する事ができなかったのですが、この間、久しぶりに訪問しました。その担当者の方がいつもの声で「久しぶりだね！元気にしてた?」と笑顔で迎えてくれました。優しく、懐かしくて、私はこの声が好きです。この声を聞くだけで、一瞬で小学生の頃にタイムスリップできます。純粋で、全く汚れていなかったあの頃に…(笑)



こんな風にずっと素敵な繋がりができるのって、すごく嬉しいですね。今、皆さんと繋がっているこの瞬間も大切に、何年後か何十年後に「あの頃はお互い若かったね」なんて話したら幸せですね。これからも末永く中部ビジネスをよろしく願います。(o^-^o)

みんなのひとり言

10月と11月に新しい仲間が増えました、新入社員さんですが、二人とも年齢は50代ですので、ベテランさんです。また近日中にお二人の自己紹介など掲載しますね。楽しみにしててください。

先日、宮崎さんと鈴木さんが川で小さなカニを3匹捕まえてきてくれました、それを水槽に入れていたのですがある日、その中の1匹がいなくなっていました。どこにいっちゃんたんだらう…なんて探していたら、水槽上部のフィルターの中に隠れていました。どうやってこの中に入ったのだらう…。未だに謎なんです。こんな所に隠れていてもエサなんてないのに～なんてみんなで大笑いしました。



喜んでいただけました！のコーナー！

親孝行月間の報告です。今月は宮崎さんです。

父親の事ですが、夏頃より体が動かしにくくなる症状が出ました。病名は特にわからないままですが、好きだったパターゴルフも能面作りもやめてしまいました。そんな父親の為に、少しでも好奇心を持ってもらおうと社長から頂いた3000円を元手にタブレットを購入しました。最初に設定したのはLINEです。茨城で暮らす兄から孫たちの日

常を送ってもらおうと思ったからです。これが予想以上に功を奏しました。大分で勤めていた時の友人なども友達登録してくれて頻りに連絡を取るようになりました。兄からも週一でアルバムが届くので、母と一緒に写真を見て、電話で孫たちと話をしています。気が付けば知らない間に麻雀ゲームを入れたり、電子書籍を使ったりしていました。ほんの少しですが、父の気持ちに変化があ

った気がします。好奇心を持つ事、遠くに離れている人と繋がる事で刺激を受け、これからは前向きにリハビリや生活に向き合ってくれればと思います。あとは元気になって一緒に旅行とかいけたらいいな～なんて考えてます。

今月の格言！

**圧力がなければ
ダイヤモンドは生まれない**

(トーマス・カーライル)

苦しい状況から逃げ出したい時もあります。諦めよう…
そう感じた時もあります。

でも人生を美しく楽しく輝かせたいから、これからも圧力を受け入れたいと思います(笑)